



Semaine du 26 au 30 janvier

« MG France : lanceur d'alerte »

Encore une fois notre syndicat a montré sa préoccupation sur **l'évolution de notre système de santé** en s'interrogeant sur les **dérives de la financiarisation** du système de santé et leur impact négatif sur les **inégalités sociales de santé** lors de notre colloque du jeudi 29 janvier à la mairie du 18ème.

Une première séquence a permis de comprendre **comment se construisent les ISS**, leurs déterminants, le concept de littératie en santé et les leviers possibles en consultation de médecin générale pour les limiter.

Une deuxième séquence s'est attachée à démontrer les **risques et menaces** qui pèsent sur les soins primaires quand la financiarisation s'étend sur nos organisations territoriales et s'empare de nos outils de travail : **un danger pour l'accès aux soins solidaire et une aggravation potentielle des ISS**.

Notre présidente a conclu ce colloque par **un plaidoyer engagé** pour nous appeler à **lutter collectivement** contre cette financiarisation rampante : **un colloque utile et nécessaire** avec de nombreux participants, des intervenants de qualité et des journalistes de la presse santé intéressés que vous pouvez découvrir ou revoir en replay ([c'est ici](#))

Cette matinée s'est poursuivie par **le comité directeur avec un temps d'échanges riche** avec nos cadres régionaux et nationaux sur l'actualité :

- Retour sur **la mobilisation de tous pendant la grève** et l'impact sur les décisions de la ministre Rist à l'issue de ce mouvement
- La **quatrième année de Médecine Générale** et la préoccupation légitime des MSU dans nos rangs

Cette journée a été une nouvelle occasion de rappeler **notre attachement à la Sécurité Sociale solidaire**, garante de l'équité en santé et de la protection des plus fragiles : **MG France un syndicat engagé !**

MG FRANCE C'EST VOUS !

Bulletin d'information interne à destination des cadres du syndicat et diffusable par vos soins à l'ensemble des adhérents